

Colaboradores

Vanessa DÍAZ RODRÍGUEZ

Es maestra en derecho por la Universidad Anáhuac del Sur, México. Estudió la licenciatura en derecho en la Universidad del Pedregal Ciudad de México. Realizó un Diplomado en Derecho Comparado de la Información por la Universidad de Oxford (Inglaterra). Se encuentra adscrita al Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Desde enero de 2004 es asistente de la revista *Derecho Comparado de la Información* del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Ha realizado cursos especializados a servidores públicos sobre los siguientes temas: acceso a la información, transparencia y rendición de cuentas, protección de datos personales y regulación de medios. Ha impartido cursos a nivel licenciatura y posgrado en diferentes universidades nacionales y en el extranjero en idioma inglés. Ha brindado asesoría legislativa en proyectos en materia de acceso a la información y protección de datos personales. Actualmente se encuentra realizando estudios de doctorado en derecho por la Facultad de Derecho de la Universidad de Tasmania (Australia) con la investigación *Implicaciones jurídicas en flujo de información biométrica para fines de identificación en Australia, México, Nueva Zelanda y España*, con la cual ha ganado el Reconocimiento McDougall de Estudiantes de Posgrado de la Universidad de Tasmania 2011, la Distinción Neasey de la Facultad de Derecho de la Universidad de Tasmania 2011 y el Premio Andrew Inglis Clark también de la Facultad de Derecho de la Universidad de Tasmania 2011.

Contacta a Vanessa Díaz Rodríguez: vandediazrod@yahoo.com

COLABORADORES

Silvana FUMEGA

Es candidata a doctora por la Universidad de Tasmania, Australia. Obtuvo la maestría en políticas públicas por la Universidad Victoria de Wellington (Nueva Zelanda) y la licenciatura en ciencias políticas por la Universidad de Buenos Aires (Argentina). Participó en el Programa de Investigación Hansard Chevening/LSE en el Reino Unido, donde también colaboró con la Campaña para la Libertad de Información (CFol). Como especialista en acceso a la información pública, ha colaborado con diversas agencias públicas, organizaciones de la sociedad civil y organismos internacionales.

Contacta a Silvana Fumega: *@SilvanavF*

Aristeo GARCÍA GONZÁLEZ

Aristeo García González es licenciado en derecho por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. Especialista en derecho constitucional y ciencia política por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales (CEPC), con diplomados en derecho a la información y en materia de protección de datos personales. Cuenta con la maestría en derechos fundamentales por la Universidad Carlos III de Madrid, y es doctorando en el Departamento de Derecho Constitucional de la Universidad Complutense de Madrid, España. Es colaborador académico en el Instituto de la Judicatura del Consejo del Poder Judicial del Estado de Michoacán desde diciembre de 2010 a la fecha. Es profesor titular de la materia Derecho internacional público en la Universidad Latina de América para el periodo Primavera de 2011 y profesor en el Centro de Investigación y Desarrollo del Estado de Michoacán (CIDEM), donde imparte la materia de Informática jurídica.

Contacta a Aristeo García González: *aristeo_gar@hotmail.com*

COLABORADORES

Xavier GINEBRA SERRABOU

Es doctor *Cum Laude* en derecho mercantil y de la competencia por la Universidad Panamericana. Maestro en derecho corporativo y de la competencia por la Universidad de Navarra. Tiene una especialidad en derecho bancario por la Universidad Panamericana. Es socio del área de competencia económica, comercio exterior y consumidores del Despacho Jalife y Caballero, S. C. (2011 a la fecha). Es profesor investigador en Competencia económica y comercio exterior en la UAEM (2010 a la fecha) y de la UAM Cuajimalpa (2007-2008). Es investigador honorario de la Escuela Libre de Derecho (México) y miembro del consejo editorial de las revistas *Juris Tantum* y del *Boletín Latinoamericano de Competencia*. Su más reciente libro es *Ley Federal de Competencia Económica comentada*, publicado por Editorial Themis (en prensa), en coautoría con el comisionado Miguel Flores Bernés.

Contacta a Xavier Ginebra Serrabou: xgs9@hotmail.com

Issa LUNA PLA

Es investigadora en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Es doctora en derecho de la información en la Universidad de Occidente, Sinaloa. Luna Pla tiene maestría en derechos humanos por la London School of Economics and Political Sciences, Reino Unido y ha sido investigadora en el Programme of Comparative Media Law and Policy (PCLMP), Universidad de Oxford, R. U. Se ha especializado en temas de medios de comunicación y democracia, libertad de expresión y libertad de información. Sus libros más recientes son: *Movimiento social del derecho de acceso a la información en México*, México, UNAM, Instituto de Investigaciones Jurídicas, 2009;

COLABORADORES

y *Transparencia, acceso a la información tributaria y el secreto fiscal. Desafíos en México*, México, Instituto Federal de Acceso a la Información Pública y Datos Personales-UNAM, 2010, este último en coautoría con Gabriela Ríos Granados. Ha participado en organizaciones de la sociedad civil en la promoción del derecho de acceso a la información y ha escrito numerosos artículos en revistas especializadas y periódicos prestigiados. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel I. Es directora de la revista *Derecho Comparado de la Información*, que editan el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y el Centro de Estudios en Libertad de Expresión y Acceso a la Información de la Universidad de Palermo, Argentina. Durante 2010 participó en el grupo de expertos seleccionados por la Secretaría Jurídica de la Organización de Estados Americanos para redactar la Ley Modelo de Acceso a la Información y Guía de Implementación.

Contacta a Issa Luna Pla: ilunapla@unam.mx

Alejandro ROSAS MARTÍNEZ

Maestro en derechos humanos de la Universidad Externado de Colombia y especialista en derechos humanos de la Universidad Castilla-La Mancha y la Universidad Nacional Autónoma de México. Es licenciado en derecho por la UNAM. Se desempeñó como becario en las áreas de derecho administrativo y derecho de la información del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Contacta a Alejandro Rosas: alejandrosas33@yahoo.es

Fabrizio SCROLLINI

Es candidato a doctor por el Departamento de Gobierno de la London School of Economics and Political Science

COLABORADORES

(LSE). Obtuvo una maestría en políticas públicas de la Universidad Victoria de Wellington (Nueva Zelanda) y es abogado por la Universidad Católica de Uruguay. Ha trabajado como consultor para diversas organizaciones nacionales e internacionales en temas de reforma del sector público, acceso a la información y rendición de cuentas.

Contacta a Fabrizio *Scrollini*: *@Fscrollini*